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Tras un debate global, ayer se aprobaron los 
presupuestos para 1988 de la Diputación Pro
vincial de Toledo, con la abstención del grupo 
socialista y que fueron calificados por su por
tavoz como de austeros y escasos. Jesús Fuen
tes, portavoz del grupo socialista, afirmó que la 
intención de la oposición era la de haber vota
do a favor, pero que como se rechazaron todas 
las enmiendas presentadas por éstos, se abste-

El nuevo mercado de frutas, posiblemente en abril 
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nían. Asimismo dijo también que estaba de 
acuerdo con el gobierno en que había que ha
cer gastos importantes para reducir, al máximo, 
los gastos superfluos. Sin embargo explicó que 
se abstenían para que el grupo del gobierno no 
tuviera ninguna justificación, y sirviera de con
ciencia para que luego les remordiera, al no ha
ber atendido a las enmiendas que los socialis
tas presentaron. Por su parte Sixto López, por-

tavoz del grupo de Alianza Popular, afirmó que 
el gobierno había hecho un presupuesto auste
ro, en el que se pretendía no gastar innecesa
riamente. Así como que había que tener en 
cuenta que se habían creado nuevas partidas, y 
que el principal objetivo de la corporación es 
la de conocer la realidad de la provincia para 
solucionar sus problemas. 
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Tras el cambio de lugar de la Estación de Autobuses 

Q,uejas en el mercado mayorista Relanzamiento comercial 
de la galería Miradero 

Los mayoristas del mercado de frutas esperan como buen regalo que les ha de traer el nuevo año el mer
~~o nuevo que se construye actualmente en la zona de contacto entre Toledo y el Polígono Industriaal. El 
Viejo~ construído hace apenas quince años, ya se ha quedado obsoleto, por extensión, condiciones sanitarias 
Y ~b1cación, en el centro del casco urbano. Con las instalaciones previstas para el nuevo mercado, Miguel 
Gomez, encargado municipal, prevé que las ventas serán superiores. Las condiciones de las frutas que llegan 
ª~ m~rcado vienen en buenas condiciones, ya sea por concienciación propia como por las inspecciones sa
nitanas que rechazan un 5% del muestreo diario realizado. 

La Asociación de Comerciantes del Miradero está tratando de re
lanzar la galería en donde los más de treinta miembros tienen sus lo
cales, ante la disminución de clientes que se produjó con el cambio de 
ubicación de la Estación de Autobuses. Para ello quieren entablar re
laciones legales con la Caja de Ahorros Provincial de Toledo, adminis
tradora de la galería; con el alcalde y con la empresa concesionaria; a 
quienes expondrán toda una serie de problemas que en estos momen
tos tienen estos empresarios. 
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